

CRÓNICA UNIVERSITARIA

Elección de Decano en la Facultad de Derecho

El día 19 del mes en curso, de acuerdo a la citación especial distribuída al efecto, en el salón de sesiones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, reunióse la H. Academia de la misma y por unánime asentimiento eligió Decano de esa Escuela al Dr. Ignacio M. Garzón, quien venía desempeñando las funciones de vice-decano. El electo ocupa, en consecuencia, la vacante dejada por renuncia del titular Dr. Eufracio S. Loza.

El profesor Dr. Félix Garzón Maceda

“L'Academie Internationale de Botanique”, en su sesión del primero de Junio último ha conferido al señor Prof. de Zoología Médica de nuestra Universidad Dr. Félix Garzón Maceda la *Medalla Científica Internacional*, en vista de la importancia de los trabajos de este distinguido profesor.

Contrato con el profesor Bachmann

El H. Consejo Superior aprobó, con ligeras modificaciones, en su sesión última las bases del contrato que el señor Rector deberá firmar con el señor Prof. Dr. Alois Bachmann, por el cual se encarga a éste la cátedra de Bacteriología de nuestra Universidad. El Prof. Bachmann dictará, además, un curso intensivo sobre la materia.

He aquí los antecedentes científicos y didácticos del profesor Bachmann:

Graduado en 1898 en la universidad de Buenos Aires, obtuvo el diploma de honor en mérito a sus clasificaciones, habiendo sido designado por el doctor Wernicke, en el mismo año, para dirigir el laboratorio de la cátedra de patología general, especializándose en el estudio de la inmunidad en las enfermedades infecciosas.

En 1905 fué nombrado catedrático suplente de la misma asignatura. Con tal motivo presentó un interesante trabajo original sobre "Las teorías de la inmunidad".

Posteriormente, la Facultad de Ciencias Médicas le nombró profesor suplente de bacteriología, cargo que actualmente desempeña y en 1906 fué nombrado director del laboratorio central del Hospital de Clínicas.

Damos a continuación una nómina de sus principales trabajos que evidencian la intensa y meritoria labor que le ha valido la reputación cimentada de que goza:

"Etiología de la rabia", "El dimorfismo evolutivo, en los esporozoarios", "Contribución al estudio de la inmunidad", "Las células y el plasma en la inmunidad carbunclosa del conejillo de Indias", "Contribución al estudio del tripanosoma *Elmasiani*", (en colaboración con el doctor Elizalde), "Inmunidad" (comunicación al congreso médico americano), "Eritrofagocitosis", "Los leucocitos y los receptores" (en colaboración con el doctor Eli-

zalde), "Veneno tífico" (comunicación al congreso Pan Americano de Santiago de Chile), "Contribución al estudio de la vacuna", "Teorías de la inmunidad" (tesis de profesorado, premiado con medalla de oro por la facultad), "Un caso de esporotricosis" (en colaboración), "El tratamiento específico de las infecciones" (a la academia de medicina de Buenos Aires), "Esporotricosis" (comunicación al congreso médico del centenario, en colaboración con el doctor Marcó del Pont).

Congreso Americano de Ciencias Sociales

Para asistir al "Congreso Americano de Ciencias Sociales", que se reunirá en la ciudad de Tucumán el día 9 de Julio del corriente año, con motivo de celebrarse el Centenario de la declaración de nuestra independencia nacional, el Sr. Vice Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, de nuestra Universidad, en ejercicio del decanato de la misma, ha designado una delegación compuesta por el Sr. Académico y profesor Dr. Julio Rodríguez de la Torre, en calidad de Presidente, y por los señores académicos y profesores doctores Santiago F. Díaz y Moisés Escalante y de los señores profesores doctores Luis J. Posse, Sofanor Novillo Corvalán, José Cortés Funes y Telasco Castellanos.
